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Вопросом «номер 1» на пресс-конференции врио А.Л.Буркова с подачи
журналистов ГТК «Антенна-7» стала проблема омской экологии…

      

Кратко пройдемся по блокам, которые были предложены для обсуждения сторон.

  

Первый вопрос «про экологию» от телекомпании «Антенна-7» явно не застал
Александра Буркова врасплох. Он согласился, что для насыщенного нефтехимией и
другими промышленными предприятиями региона

  

тема завальная.

  

  

Особенно на фоне странных и регулярных выбросов, сбросов, концентраций.

  

- Ни у одного предприятия толком нет экологического паспорта! – похоже, искренне
недоумевает местным положением вещей чиновник. - Кроме ОНПЗ, Полиома и Каучука…

  

На этом фоне отставка министра экологии Винокурова, увольнение директора БУ
«Охраны животного мира» Данилова, уголовное дело на Еремина, судебное следствие
на Щербакова, экстренная телепортация Межрайонного природоохранного прокурора
Мутьева – все это выглядит закономерным финалом и оценкой
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их «работы».

  

  

Экология в загоне, вокруг нее процветают вопиющая коррупция и преступная
халатность.

  

Лесной фонд, водоемы, плодородные земли безжалостно уничтожают или присваивают.

  

Хотя разговоров про «среду обитания» в блогосфере, в СМИ, в публичной сфере Омска,
казалось бы, предостаточно.

  

Видать, только «бла-бла-бла».

  

  

  

Бурков намерен начать «чистить» омскую экологию с прописных истин.

  

Например, обязать каждое промышленное предприятие Омска независимо от формы
собственности, от статуса, от оборотов и от численности работников пройти
обязательную экологическую паспортизацию.
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По мнению врио, каждый промобъект вносит свою посильную лепту в состояние
городской среды, влияет на состав воздуха и воды, что должно быть учтено в  общей
экологической картине мегаполиса.

  

Предполагается, что на каждом предприятии должны быть установлены приборы учета
и фиксации, чтобы визуализировать показатели выбросов, а нарушителей
природоохранного законодательства не искать «задним числом» и

  

«днем с огнем».

  

  

В свой позитив врио уже, видимо, не авансом записал передвижную экологическую
лабораторию по мониторингу окружающей среды.

  

Стоимость уникального «экомобиля» 20 с лишним миллионов рублей. Оплатили
приобретение нефтяники. Это стало возможно после личного диалога Буркова с
президентом «Газпрома» Алексеем Миллером.

  

Новейшая контрольно-измерительная аппаратура, размещенная на базе автомобиля
«Форд», уже приобретена «инвестором» и вскоре будет переправлена в Омск.

  

Из столицы.
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Из других первоочередных шагов по направлению к экологической безопасности Бурков
назвал «создание городского Центра оперативного реагирования», установление
договорных отношений со всеми потенциальными «вредителями» на предмет
беспрепятственного доступа на их территорию специалистов экологических служб,
составление экологической карты Омска, внедрение новой щадящей шкалы нормативов
выбросов и стоков, учитывающей «возможности» смежников, розу ветров, времена года

  

и другие показатели.

  

(продолжение следует)

  

Александр Грасс,

  

независимый журналист
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